

danger fut déclaré. M. LECOMTE se résigna entièrement à la volonté divine, et reçut les Sacrements avec une vive piété. En proie à de fortes douleurs, il ne fit entendre aucune plainte. Dans ses derniers jours, il fut constamment recueilli : il ne parlait que pour demander des prières à ceux qui le visitaient, et aux Religieuses dévouées qui lui ont donné leurs soins pendant sa maladie. Il avait sans cesse son crucifix à la main ; il y portait souvent ses regards et ses lèvres.

Mgr. de St. Hyacinthe averti du danger où se trouvait ce digne prêtre pour lequel il avait une haute estime, quitta Belœil et se rendit au Séminaire pour lui faire ses dieux.

M. LECOMTE, qui conserva ses facultés jusqu'au dernier moment reçut avec reconnaissance la bénédiction de son Evêque. Peu d'instants après la dernière crise se déclara, et il expira en présence de Monseigneur, au milieu de ses confrères et de quelques membres de sa famille. Il était 7 heures du soir : c'était le jour même de la fête de son patron, St. Edouard. Il était âgé de 29 ans, 10 mois et 27 jours.